

Presseinformation

Weiterstadt, den 22. Dezember 2024

Weihnachtsmann beschenkt über hundert Kinder

DRK-Weiterstadt und Geschenkepaten beschenken über hundert Weiterstädter Kinder

(ma) Für den Weihnachtsmann gab es kurz vor Weihnachten nochmal viel zu tun, denn das DRK Weiterstadt organisierte ihn, um im Rahmen seiner DRK-Wunschbaum-Aktion, zusammen mit den Geschenkepaten über hundert Weiterstädter Kindern ihre Wünsche zu erfüllen. Jedes Kind durfte in der Adventszeit seinen persönlichen Geschenkewunsch an den Weihnachts-Wunschbaum hängen, anschließend waren die Weiterstädter aufgerufen einen Wunsch vom Baum zu pflücken und das persönliche Geschenk zu besorgen. Es dauerte nur kurze Zeit und der Wunschbau war abgeerntet. Für die Wünsche die am Ende noch hängen blieben, übernahm das DRK Weiterstadt die Patenschaft. "Es soll kein Wunsch unerfüllt bleiben, jedes Kind bekommt, sein Geschenk“, so die Organisationsleiterin Britta Eid vom DRK Weiterstadt, die diese Aktion vor drei Jahren zusammen mit Ihrem Helfer-Team und mit tatkräftiger Unterstützung des Weiterstädter Warenkorbes ins Leben rief.

Die Aktion endete am vergangenen Samstag mit dem Höhepunkt der Aktion, der Geschenkeübergabe. Über hundert Kinder waren dafür ins Storchennest eingeladen, um ihre Geschenke vom Weihnachtsmann persönlich zu erhalten. Dafür wurde das DRK-Zentrum festlich geschmückt und in ein großes Geschenkezimmer umgewandelt. Groß waren daher auch die Kinderaugen, als sie die vielen Geschenke sahen und inmitten der Szenerie der

DRK-Ortsverein Weiterstadt

Otto-Wels-Straße 1
64331 Weiterstadt

www.drk-weiterstadt.de
info@drk-weiterstadt.de

facebook.com/drkweiterstadt
instagram.com/drk.weiterstadt

Ansprechpartner:
Michael Ackermann
(Presse- und Öffentlichkeitsarbeit)
presse@drk-weiterstadt.de
Tel. 06150-55277

Frankfurter Volksbank eG
BIC: FFFV33HAN
IBAN: DE24 5019 0000 0002
5440 08

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität



Weihnachtsmann es sich in einem großen Sessel gemütlich machte. Geduldig wartete jedes Kind bis es aufgerufen wurde, einige sagten sogar in alter Tradition ein Gedicht auf und der Weihnachtsmann nahm sich für jedes einzelne Kind die Zeit.

Alle Kinder die keine Gelegenheit hatten, ihr Geschenk vor Weihnachten persönlich entgegenzunehmen, können dies zu den regulären Öffnungszeiten beim Weiterstädter Warenkorb abholen. Die Helferinnen des DRK Weiterstadt und des Weiterstädter Warenkorbes danken allen Geschenkepaten, die es ermöglichten, dass den Kindern ein kleiner Wunsch erfüllt werden konnte.



Geduldig warteten die Kinder, bis sie vom Weihnachtsmann aufgerufen wurden, der ihnen persönlich ihr Geschenk übergab. Im Hintergrund die fleißigen Helferinnen des Weihnachtsmannes.



Liebevoll wurden die zahlreichen Geschenke von ihren Paten verpackt, die sich in diesem Jahr bereit erklärten die Wünsche der Kinder zu erfüllen.